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Ｎ
Ｈ
Ｋ
の
朝
の
連
続
ド
ラ
マ
を
、
観
て
お
ら
れ
ま
す
か
？

ヒ
ロ
イ
ン
は
沖
縄
出
身
で
、
食
べ
る
こ
と
が
大
好
き
で
、
東
京

の
イ
タ
リ
ア
ン
レ
ス
ト
ラ
ン
の
シ
ェ
フ
と
し
て
、
働
い
て
い
ま

す
。
戦
中
、
戦
後
の
沖
縄
の
歴
史
を
学
ぶ
こ
と
も
で
き
る
ド

ラ
マ
だ
と
思
い
、
録
画
し
て
観
て
い
ま
す
。 

 

東
京
の
沖
縄
県
人
会
の
会
長
を
片
岡
鶴
太
郎
さ
ん
が
演

じ
て
い
ま
す
ね
。
京
都
に
も
沖
縄
県
人
会
が
あ
り
、
知
り

合
い
が
活
動
さ
れ
て
い
ま
す
。
戦
争
で
唯

一
の
地
上
戦
と

な
っ
た
沖
縄
の
皆
さ
ん
の
経
験
は
と
て
も
辛
い
経
験
で
あ

り
、
話
す
こ
と
も
は
ば
か
る
方
が
多
い
と
の
こ
と
。
又
戦
争

体
験
者
が
少
な
く
な
る
中
、
や
っ
ぱ
り
、
今
、
知
ら
な
く
て

は
な
ら
な
い
と
強
く
思
い
ま
す
。 

 

日
本
な
の
に
、
ド
ル
を
使
用
し
て
い
た
こ
と
は
ド
ラ
マ
で
も

出
て
き
ま
し
た
が
、
本
土
に
渡
る
の
に
、
パ
ス
ポ
ー
ト
が
必

要
だ
っ
た
と
い
う
の
は
、
知
り
合
い
か
ら
聞
き
ま
し
た
。
沖

縄
の
皆
さ
ん
は
、
１
９
７
２
年
の
日
本
返
還
ま
で
戦
後
も

制
約
さ
れ
た
暮
し
を
さ
せ
ら
れ
た
と
い
う
こ
と
で
す
。
ド
ラ

マ
で
、
紹
介
さ
れ
て
い
な
い
の
は
、
ア
メ
リ
カ
軍
の
基
地
が
広

大
に
あ
り
、
軍
用
機
か
ら
の
落
下
事
故
や
婦
女
暴
行
事

件
、
騒
音
な
ど
も
含
め
基
地
が
あ
る
が
故
の
弊
害
は
今
な

お
続
い
て
い
る
問
題
で
す
。
そ
し
て
、
今
も
、
ガ
マ(

自
然
洞

窟
や
防
空
壕)

で
の
遺
骨
や
遺
品
収
集
は
実
施
さ
れ
て
い

る
そ
う
で
す
。
京
都
か
ら
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
で
参
加
し
た
と
い

う
青
年
が
お
ら
れ
て
感
動
し
ま
し
た
。 

 

平
和
の
取
組
み
を
沖
縄

の
皆
さ
ん
と
連
帯
し
て
、

頑
張
り
た
い
と
い
つ
も
思
っ

て
い
ま
す
。
１
０
月
の
県
知

事
選
も
ぜ
ひ
と
も
、
デ

ニ
ー
さ
ん
に
再
選
し
て
欲

し
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

コロナ禍や原油価格・物価高騰等の影響は大変です！ 

 京都市の支援補助金等を紹介します。 
 

●京都市中小企業等総合支援補助

金・・・補助上限額が個人事業者

５万円。法人１０万円と補助額は

多くありませんが、事業所の家賃

や光熱水費などにも幅広く利用でき

る補助金です。問題は対象者条件

として、Ｒ４年４月～９月の間の

いずれかの月の売上高がＨ31年4月

～Ｒ3年9月の間における対象月の

同月の売上高と比較して、30％以

上減少しているという方に限られ

ます。「30％も売上高が下がった

ら、商売やってられない」という

お声がある中、議会ではそのお声

を紹介し、改善を求めました。 
 

 

●同上補助金 貨物自動車運送事業者版です。売上高の減少条件

がないので、関係事業者の方はぜひ、

申請してください。ただし、残念なが

ら、個人タクシーなどは対象でないと

されています。燃料高で苦しんでいる

業者支援となるよう引き続き、取り組

んで行きます。 

 

その他にも、 

農業者等経営総合支援補助金や伝統産

業製品販売強化等支援事業補助金など

もあります。行政や党議員団（222-

3728）にお問い合わせ下さい。 

新型コロナ感染 ついに第7波に 
 新型コロナウイルスは次々と変異株が出てきて、なかなか手ご

わいウイルスです。これまでなら、慢延防止措置や緊急事態宣

言が出てもおかしくない程の感染状況だと思いますが、政府は

経済面での影響に配慮して、行動制限などの対処はしない方針

です。万が一感染した場合の濃厚接触者の調査でも、マスクを

はずして、15分以上一緒にいたか等が基準になっています。重

症化病床を担っていただいてる院長先生方が「医療のひっ迫

について、重症患者受け入れ医療機関からのお願い」として

①医療の危機的状況を知って下さい。②3回目のワクチン接収を

してください。③「マスクなし会話」には感染リスクがあることを認

識してください。とメッセ-ジを出されています。 

 個人の注意も必要ですが、大事な事は、ＰＣＲ検査が気軽に

早くできることだと思います。議会でも引き続き追及していきま

す。 
 

つぶやき：自民党は圧勝だったのか・・・？ 

今回の参議院選挙の結果は、自民党は125議席中、単独で

過半数の63議席を確保しました。しかし、比例では議席を

１減らし、32ある1人区の選挙区で28勝4敗した結果議席

増となったということです。2016年と2019年は野党共闘

で32のすべて一人区で候補者調整を行い、自民党に打ち勝

ち野党統一候補が勝利しました。今回は残念ながら調整

が、11の選挙区にとどまったことにより、自民党が勝利し

たということです。やっぱり、政治を変えるには野党共闘

が不可欠ということです。 

宣
伝
も
、
暑
さ
対
策
で
帽
子

を
か
ぶ
り
、
コ
ロ
ナ
対
策
で

マ
ス
ク
を
し
て
行
っ
て
い
ま

す
が
、
私
っ
て
わ
か
ら
な
い

か
も
と
思
い
ま
す
。
な
ん
か

工
夫
を
し
な
い
と
い
け
ま
せ

ん
ね
～ 

右

：
玉
本
な
る
み
市
議
、

左

：
浜
田
よ
し
ゆ
き
府
議 


